

# «Nichts ist für uns unmöglich»

WORT  
PAULA MÜHLENA

BILD  
RUBEN HOLLINGER



**Wohn-Center  
Räber AG**  
Bahnhofstrasse 21  
6285 Hitzkirch  
info@wohncen-  
ter-raeber.ch  
wohncen-  
raeber.ch

*Oben* Die Geschäftsführung des Wohn-Center Räber: Nicole Räber und Ivo Meyer unter der Leuchtenfamilie «Luna» des deutschen Herstellers Occhio.

**Seit Oktober 2023 führen Sie, Nicole Räber und Ivo Meyer nun gemeinsam das Familienunternehmen. Wie haben Sie sich die Bereiche aufgeteilt?**

Basierend auf unseren langjährigen Erfahrungen, Stärken und Verantwortlichkeiten gibt es klare Aufgabenverteilungen. Ivo Meyer arbeitet bereits seit 1999 als Innenarchitekt im Verkauf des Wohn-Center Räber und kennt sich im Betrieb wie auch in der Branche bestens aus. Ivo Meyer

hat zusammen mit dem gesamten Wohn-Center Räber-Team die Bereiche Einkauf und Verkauf übernommen. Ich bin seit Jahren Mitglied der Geschäftsleitung und konzentriere mich auf die Bereiche Administration, Finanzen und Personal.

**Welche Bedeutung haben die Leuchten über Ihnen?**

Die Leuchtenfamilie «Luna» ist die neue Serie von Occhio. Das deutsche Unternehmen steht für



herausragendes Design und einzigartige Lichtqualität. Sie verbindet klassisches Design mit innovativer Technologie und fasziniert mit einem ganz neuen Lichtelebnis. Perfekt für unsere Kundschaft, welcher wir Innovation und nur die besten Produkte näherbringen wollen.

**Über fünf Etagen erstreckt sich Ihre Ausstellung. Wie oft wird diese aktualisiert?**

Unsere umfangreiche Ausstellung wird für unsere Kunden laufend

aktualisiert. Die Möbelmesse in Mailand im Frühling ist ausschlaggebend für unsere Neuheiten. Als Team reisen wir nach Mailand, entscheiden uns vor Ort für ein neues und zeitgemässes Sortiment von international führenden Designmöbelherstellern. Dies ermöglicht uns Kreativität ohne Einschränkung und lässt keine Wünsche offen. So stehen in unserem Haus Klassiker sowie Neuheiten, welche mehrmals im Jahr ausgewechselt werden.

**Sie erarbeiten gemeinsam mit Ihren Kunden individuelle Wohnkonzepte. Was bereitet Ihnen dabei am meisten Freude?**

Wir legen viel Wert auf eine umfangreiche und kundenorientierte Beratung. In unserer Wohnausstellung oder beim Kunden zu Hause erfassen wir unter Einbezug der Grundrisspläne die Kundenwünsche, Ideen und Bedürfnisse. Zusammen erarbeiten wir ein individuelles Wohnkonzept. Mit CAD-Zeichnungen erstellen wir fotorealistic Darstellungen, somit sind Materialisierungen, Grössenverhältnisse und Beleuchtungen realitätsgetreu abgebildet. Unser Fachpersonal liefert und montiert die neuen Einrichtungsgegenstände oder die Gesamteinrichtung mit grosser Sorgfalt und Fachkompetenz. Das Schönste kommt am Schluss: Wenn wir uns mit der glücklichen Kundschaft über das neu eingerichtete Zuhause freuen können.

**Gab es schon Projekte, die Sie besonders herausgefordert haben?**

Projekte im Ausland sind immer eine gewisse Herausforderung. Ob ein Wohnobjekt in New York, Portugal, Frankreich oder autofreien Orten in der Schweiz eingerichtet werden darf – nichts ist für uns unmöglich. Dank unserer Planungsmöglichkeiten, einem gut eingespielten Team und unserem perfekten Rundumservice scheuen wir keine Herausforderung.

**Was war Ihr aussergewöhnlichstes Kundenprojekt?**

Wir durften eine In- und Outdoorausstattung in New York planen und ausführen. Die Logistik forderte das ganze Team, aber Dank der fotorealistic Darstellungen konnten wir unserer Kundschaft zu Beginn jedes Detail realitätsgetreu präsentieren. Mit perfekter Planung und der Zusammenarbeit mit unseren Partnern hat alles wunderbar geklappt. •